

Nicht nackt durch München laufen!

Sie dürfen auch nicht nackt durch München laufen, obwohl sie zumindest physisch dadurch keinen schädigen ...

[Chat-Partner] (2009)

Sie kennen mich nicht - gell - weil Sie das so sicher behaupten! ;-)

Aber eine Raucherkneipe schädigt nun wirklich keinen Passivrauchvermeider.

Sie riechen nichts und sehen nichts. - Außer Sie schnuppern an der Eingangstüre, die - verwerflich - auch ab und zu aufgeht.

Spaß beiseite, Sie wissen, was ich meine.

Eine Tafel Schokolade oder ein Schweinshaxen werden auch nicht verboten, nur weil diese "ungesund" sind.

Das entscheidende ist, dass Sie kein Recht auf den "Konsum" von Raucherkneipen haben, um sie anschließend für Sie selbst "bekömmlich" zu machen. - So seh ich's zumindest. Schaun mer mal!

Oder wollen Sie Schokolade verbieten, weil bekanntlich zu wenig attraktive gesunde und leckere Diätschokolade von den Herstellern angeboten wird?

Nichtraucherkneipen zu betreiben ist nicht verboten, man glaubt es kaum!

So ein Käse, ich glaube nicht das es für mich schädlich ist wenn mein Nachbar Schokolade oder etwas anderes zu sich nimmt.

[Chat-Partner] (2009)

Sehn'se, und genauso wenig schädlich ist es für Sie, "wenn Ihr Nachbar" in eine Raucherkneipe geht!

Gab's ein A-Ha-Erlebnis? ... Oder wie wir in Bayern sagen: hat's g'schnagglt?

Veröffentlicht: 21. Januar 2009 - Letztes Update: 26. Dezember 2025